

Aufwandsentschädigungen und Fahrtkosten für Schiedsrichter im Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen

Offizielle erhalten nach offizieller Einteilung für Einsätze im Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen die folgenden Aufwandsentschädigungen:

Spielklasse	Entschädigung Schiedsrichter	Entschädigung Schiedsrichterassistent	Abrechnung mit
1. Bundesliga Herren	75€ ¹	25€ ¹	SDRV
1. Frauenbundesliga 2. Bundesliga Herren	75€ ¹	25€ ¹	Heimverein
Regionalliga	40€	15€	Heimverein
Verbandsliga	30€	15€	Heimverein
DRJ U16/18	50€ ¹	15€	Heimverein
U16-U18	25€	15€	Heimverein
U8-U14	20€	-	Heimverein
Deutsche 7er-Liga Frauen	75€ ¹	-	Heimverein
NRW 7s	75€	-	Heimverein

Schiedsrichtercoaches (CMOs) erhalten nach offizieller Einteilung für Einsätze im Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen die folgenden Aufwandsentschädigungen:

Einsatzart	Entschädigung CMO	Abrechnung mit
1. Bundesliga Herren	25€ ¹	SDRV
SDRV Turnier	50€/Tag ¹	SDRV
SDRV Lehrgang	50€/Tag ¹	SDRV
Spiel sonstige	25€	NRW ²
Turniertag sonstige	25€/Tag	NRW ²
Lehrgangstag sonstige	25€/Tag	NRW ²

Bei offizieller Einteilung zu Einsätzen entstehende Fahrtkosten werden nach folgendem Schema erstattet:

0,20€ pro Kilometer des Fahrers

0,05€ pro Kilometer für Mitnahme weiterer Offizieller mit Anspruch auf Fahrtkostenerstattung

Fahrtkosten können nur einmal abgerechnet werden. Als Maßstab zur Berechnung dient die kürzeste Strecke zwischen den Mittelpunkten von Wohn- und Austragungsort für PKW nach Google Maps.

Für Spiele der 1. Bundesliga Herren gelten die in der SDRV Regelung Kostenersatz genannten Fahrtkosten.

¹ Festlegung durch die SDRV (Regelung Kostenersatz)

² Abrechnungsformular steht zum Download bereit auf der NRW Rugby Homepage

Match fees and travel expenses for match officials in the Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen

Match officials who are officially allocated to competitions in the Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen receive the following fees:

Division	Referee fee	Assistant Referee fee	Paid by
Men's 1 st	75€ ³	25€ ³	SDRV
Women's 1 st Men's 2 nd	75€ ³	25€ ³	Home club
Regionalliga	40€	15€	Home club
Verbandsliga	30€	15€	Home club
DRJ U16/18	50€ ³	15€	Home club
U16-U18	25€	15€	Home club
U8-U14	20€	-	Home club
German Women's 7s	75€ ³	-	Home club
NRW 7s	75€	-	Home club

Coaches of Match Officials (CMOs) who are officially allocated to competitions in the Rugby-Verband Nordrhein-Westfalen receive the following fees:

Format	CMO fee	Paid by
Men's 1 st division game	25€ ³	SDRV
SDRV tournament	50€/day ³	SDRV
SDRV course	50€/day ³	SDRV
Other games	25€	NRW ⁴
Other tournaments	25€/day	NRW ⁴
Other courses	25€/day	NRW ⁴

Travel expenses for officially allocated referees will be compensated according to the following regulations:

0,20€ per kilometer of the driver

0,05€ per kilometer when giving other officially allocated match officials a lift

Travel expenses can only be claimed once. Basis for the calculation is the shortest distance between the centre points of the hometown and the destination by car according to Google maps.

For games in the Men's 1st division travel expenses will be calculated according to the SDRV Regelung Kostenersatz.

³ Specified by the SDRV (Regelung Kostenersatz)

⁴ Expenses form is available for download on the NRW rugby homepage